## Que marchen quienes están a favor del despilfarro de recursos en el INE: Ignacio Mier

RAÚL RAMÍREZ

I diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), reiteró en conferencia el reto que le extendió al expresidente Felipe Calderón Hinojosa, para que sea él quien encabece la marcha para la defensa de los privilegios y despilfarros que mantiene el Instituto Nacional Electoral (INE), que desde la oposición se ha convocado.

Asimismo, reafirmó que Calderón Hinojosa debe ser congruente y liderar la protesta. "Yo creo que sería un buen referente para los mexicanos, que quien encabece la marcha, es quien ha venido manifestando de manera incesante un protagonismo con relación a lo que él considera un agravio a la democracia en México".

El legislador federal expuso que la manifestación de esta clase de posturas es un derecho y consideró positivo que se pronuncien, "los que están a favor de que prevalezcan los lujos, dispendios y el despilfarro a costa del pueblo de México", que sostiene el órgano electoral.

Además comentó que desde Morena, en contraste con la oposición, la búsqueda y la lucha es por una definición de democracia donde sea el pueblo el que decida, con elecciones sin compra de votos, ni fraudes.

Por lo que, dijo, en una verdadera democracia "no puede haber un INE que le cuesta más de 22 mil millones de pesos al pueblo de México, aún sin elecciones, con sueldos estratosféricos y con una opacidad en el manejo de los recursos que son del mismo pueblo".

En este contexto, el también coordinador de Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados aseguró que el propósito del llamado Plan B ha sido acabar con

